

KOMANDAN

Lapas Purwokerto Lantik Pengurus MABIGUS dan Pembina Gugusdepan

Narsono Son - PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID

May 22, 2024 - 20:05



Lapas Purwokerto Lantik Pengurus MABIGUS dan Pembina Gugusdepan serta Peresmian Hibah Aula dari Pemda Banyumas

PURWOKERTO Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto melaksanakan Pelantikan Pengurus Majelis Pembimbing Gugusdepan (MABIGUS) dan Pembina Gugusdepan, Rabu (22/05/2024).

Kegiatan ini dihadiri dan diikuti oleh para tamu undangan diantaranya PJ Bupati Banyumas, Hanung Cahyo Saputro, beserta Forkopimda Kabupaten Banyumas, Ketua Kwartir Cabang Banyumas beserta jajaran, Kepala Kejaksaan Negeri Purwokerto dan Banyumas, Ketua Pengadilan Negeri Purwokerto dan Banyumas, Jajaran Forkopimcam Kecamatan Sokaraja serta Kepala UPT PAS se eks- Karesidenan Banyumas.



Rombongan tamu undangan disambut dengan penampilan hadroh oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Purwokerto serta penampilan kreasi semaphore oleh WBP Lapas Purwokerto dan Rutan Banyumas.

Pelantikan ini menandai dimulainya kepengurusan baru Gerakan Pramuka di Lapas Kelas IIA Purwokerto Gugus Depan 06.0754 dan 06.0755. Dimana Ketua Mabigus, Ketua Gugus Depan, Ketua Pengurus Satuan Putra dan anggota pengurus lainnya telah dilantik.

Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara, dalam sambutannya menyampaikan selamat datang dan ucapan terimakasih kepada PJ Bupati Banyumas beserta seluruh tamu undangan yang sudah berkenan hadir.

Kalapas juga menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Ketua Kwartir Cabang Banyumas yang sudah merespon dengan baik niat dari Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto untuk membentuk Gugusdepan sehingga pada siang hari ini sudah dapat terealisasi.



“Pembentukan Gugusdepan ini sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan kualitas pembinaan Warga Binaan Pemasyarakatan khususnya dalam hal pengembangan karakter, kedisiplinan dan ketrampilan,” kata Kalapas.

Dalam kegiatan ini sekaligus dilaksanakan penandatanganan prasasti serah terima hibah pendopo dari Pemkab Banyumas kepada Lapas Kelas IIA Purwokerto yang diberi nama aula “PRATAYA”.

(N.son/Humas Lapas Purwokerto)